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В настоящее время при организации судебно-экспертной деятельности остается актуальным вопрос научно обоснованной 
классификации судебных экспертиз. Проблема классификации судебных экспертиз имеет большое значение для теории и практики, 
поскольку определяет направленность их методического и организационного обеспечения. В юридической литературе проблеме 
классификации судебных экспертиз уделено значительное внимание. Однако разные ведомства, осуществляющие судебно-экспертную 
деятельность, используют свои собственные классификации судебных экспертиз, что негативно сказывается на следственной работе, 
в ходе назначения тех или иных исследований. В статье рассмотрены проблемы классификации научных знаний в теории судебной 
экспертизы, проведен ретроспективный анализ их развития. 
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At present, the issue of scientifi cally-based classifi cation of forensic examinations remains relevant in the organization of forensic activities. 
The problem of classifi cation of forensic examinations is of great importance for theory and practice, since it determines the direction of their 
methodological and organizational support. In the legal literature, the problem of classifi cation of forensic examinations is given considerable 
attention. However, different departments that carry out forensic activities use their own classifi cations of forensic examinations, which negatively 
affects the investigative work, in the course of assigning certain studies. The article deals with the problems of classifi cation of scientifi c knowledge 
in the theory of forensic examination, a retrospective analysis of their development is carried out.
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